

El misterio de la casa abandonada

Misterio y Investigación • 7/8 años





Capítulo 1: El misterio de la casa abandonada

Había una vez una pequeña y valiente niña llamada Ana, de 8 años. Vivía en un pequeño pueblo rodeado de montañas y bosques. Un día, mientras Ana caminaba hacia la escuela, vio a lo lejos una casa abandonada que siempre le había llamado la atención. La casa estaba cubierta de enredaderas y las ventanas estaban rotas. Ana siempre se preguntaba qué secretos se escondían dentro de esas paredes.

Un día, mientras jugaba con sus amigos en el parque, decidió contarles sobre la misteriosa casa abandonada. Sus amigos, Pedro y Laura, también estaban muy interesados en descubrir qué había dentro. Decidieron formar un equipo de detectives y resolver el misterio de la casa abandonada.

Capítulo 2: El plan de investigación

Ana, Pedro y Laura se reunieron en la casa de Ana para hacer un plan de investigación. Decidieron que lo primero que tenían que hacer era recopilar información sobre la historia de la casa. Ana recordó haber escuchado a su abuela hablar sobre la casa y decidió ir a visitarla para obtener más detalles.

Cuando llegaron a la casa de la abuela de Ana, ella les contó que la casa abandonada solía pertenecer a una familia muy rica que desapareció misteriosamente hace muchos años. La gente del pueblo decía que la casa estaba maldita y que nadie se atrevía a entrar.

Capítulo 3: La búsqueda de pistas

Armados con esta nueva información, el equipo de detectives decidió investigar la casa abandonada. Se acercaron a la puerta principal y la empujaron lentamente. Un fuerte chirrido sonó en el aire y los niños se adentraron en la oscuridad de la casa.

La casa estaba llena de polvo y telarañas, y el olor a humedad llenaba el aire. Los niños avanzaron con cautela, explorando habitación por habitación en busca de pistas. En una de las habitaciones, encontraron un diario antiguo con páginas amarillentas. Las palabras estaban casi borradas, pero lograron descifrar algunas frases que mencionaban un tesoro escondido en algún lugar de la casa.

Capítulo 4: La búsqueda del tesoro

Emocionados por la posibilidad de encontrar un tesoro, los niños continuaron su búsqueda. Siguiendo las pistas del diario, llegaron a un sótano oscuro y misterioso. Con linternas en mano, bajaron las escaleras con cautela.

En el sótano, encontraron una serie de rompecabezas y acertijos que debían resolver para llegar al tesoro. Uno de los acertijos decía: « En el lugar donde duermen los libros, encontrarás tu siguiente pista ». Los niños miraron a su alrededor y vieron una estantería llena de libros.

Capítulo 5: El gran descubrimiento

Los niños revisaron los libros uno por uno y encontraron un libro con una tapa dorada que parecía destacarse del resto. Al abrirlo, descubrieron un mapa que les mostraba la ubicación exacta del tesoro.



Siguiendo el mapa, llegaron a un árbol gigante en el bosque detrás de la casa abandonada. Excavaron en el suelo y finalmente encontraron una caja de madera antigua. Con anticipación, abrieron la caja y dentro encontraron monedas de oro y joyas brillantes.

Capítulo 6: El final del misterio

Con el tesoro en sus manos, los niños regresaron al pueblo y compartieron su descubrimiento con todos. La noticia se extendió rápidamente y la casa abandonada se convirtió en un lugar de visita para los curiosos.

El alcalde del pueblo decidió restaurar la casa y convertirla en un museo para que todos pudieran apreciar su historia. Ana, Pedro y Laura fueron reconocidos como héroes y recibieron un premio especial por resolver el misterio de la casa abandonada.

Y así, Ana y sus amigos demostraron que con coraje, inteligencia y trabajo en equipo, cualquier misterio puede ser resuelto. A partir de ese día, Ana supo que su amor por la investigación y la resolución de problemas la llevaría a vivir muchas más aventuras emocionantes.



El cuestionario: ¿has entendido bien el cuento?

1) ¿Cuál era el nombre de la niña protagonista de la historia?

- María
- Ana
- Laura
- Carla

2) ¿Qué encontraron los niños en el sótano de la casa abandonada?

- Una llave antigua
- Un diario
- Un mapa del tesoro
- Una foto antigua

3) ¿Qué decía uno de los acertijos encontrados en la casa?

- En el jardín encontrarás tu siguiente pista
- En la cocina encontrarás tu siguiente pista
- En el lugar donde duermen los libros encontrarás tu siguiente pista
- En el ático encontrarás tu siguiente pista

4) ¿Qué hicieron los niños con el tesoro que encontraron?

- Lo devolvieron a la casa abandonada
- Lo compartieron con todos en el pueblo
- Lo vendieron para ganar dinero
- Lo escondieron en el bosque

5) ¿Qué decidió el alcalde del pueblo hacer con la casa abandonada?

- Derruirla
- Convertirla en un museo
- Venderla a un inversor
- Restaurarla para vivir en ella

Respuestas correctas:

1) Ana 2) Un mapa del tesoro 3) En el lugar donde duermen los libros encontrarás tu siguiente pista 4) Lo compartieron con todos en el pueblo 5) Convertirla en un museo



Glosario: las palabras complicadas del cuento

Enredaderas: Plantas trepadoras que crecen y se enredan alrededor de algo, como una casa

Pistas: Indicios o señales que ayudan a resolver un misterio

Acertijos: Adivinanzas o problemas que requieren ingenio para resolver **Estantería:** Mueble con repisas donde se colocan libros u otros objetos

Excavar: Cavar o remover la tierra

Museo: Lugar donde se exhiben objetos de interés cultural o histórico

Héroes: Personas que hacen cosas valientes o extraordinarias **Coraje:** Valentía o valor para enfrentar situaciones difíciles

Inteligencia: Capacidad para pensar, aprender y resolver problemas

Trabajo en equipo: Colaborar y trabajar juntos para lograr un objetivo común